



## SHEINBAUM TUNDE AL PAN POR VOTAR EN CONTRA DE PROGRAMAS SOCIALES

**A**PRO.- Que quede muy claro que el Partido Acción Nacional votó en contra de los programas sociales" en la Cámara de Diputados, destacó la presidenta Claudia Sheinbaum sobre los programas, aunque del sexenio anterior, que se elevaron a rango constitucional; también los llamó hipócritas por opinar sobre la seguridad en el país.

"Los programas de bienestar que hizo, planteó, generó el presidente Andrés Manuel López Obrador: pensión de adulto mayor, becas en preparatoria -que ya estaba-, Sembrando vida, a personas con discapacidad, fertilizantes gratuitos, apoyo al campo, a pequeños pescadores y precios de garantía, van a ser constitucionales", destacó.

Recordó que cuando se votó en lo general, exhibió en su conferencia un video donde se veía a Marko Cortés, "porque él había dicho que no estaban de acuerdo con los programas sociales, pues resulta que votaron en lo general, pero en lo particular votaron en contra. En pocas palabras el PAN votó en contra se los programas de bienestar en la Cámara de Diputados".

La mandataria enfatizó: "Es importante que quede registrado en la memoria de las y los mexicanos, porque en campaña se dijo que estaban a favor, después dijeron que estaban en contra, después dijeron que estaban a favor y ahora votaron que están en contra.

Pasan de ser programas sociales, programas de bienestar que dependen de la voluntad de un, una presidenta a ser derechos constitucionales".

La razón está en que existen dos visiones distintas para definir a su gobierno (incluido el anterior,) y a la oposición.

"La visión del neoliberalismo que no cree en los derechos del pueblo de México, en los derechos de los pueblos, ellos creen solo en el libre mercado, que va a permitir que la gente prospere.

Nosotros creemos que debe haber libre mercado, inversión privada, empresarios no ligados a la corrupción, pero también creemos que debe haber derechos que el Estado debe garantizar: educación, salud, vivienda.

Los mínimos satisfactores para el bienestar de un mexicano deben ser derecho. Distinto a que todo lo provea el mercado (...). Son dos visiones: la del neoliberalismo y la del humanismo mexicano".

El pueblo mexicano, afirmó, está a favor de avanzar como lo han hecho esta y la administración pasada.

"Hay quien no está de acuerdo, pero que después no haya engaños de que sí están de acuerdo cuando en realidad votaron en contra, que quede muy claro que en este caso Acción Nacional votó en contra de los programas sociales en la Cámara de Diputados", insistió.

La presidenta Claudia Sheinbaum también se refirió a los señalamientos de panistas en torno a que los actos de los criminales, ahora, deben ser catalogados como terrorismo y de nuevo llamó a revisar en los estándares internacionales lo que significa un acto de esa naturaleza.

"Hay mucha hipocresía, el PAN, en general el conservadurismo es muy hipócrita, por qué no dicen nada de García Luna y dicen que hoy el narcoterrorismo, ellos lo dicen porque lo que buscan es intervención, de ese tamaño es su falta de amor a México" y dijo que su actuación es similar a los conservadores del siglo XIX.

También apuntó a que sí se pelean entre ellos por los que defienden a García Luna, aun después de ser sentenciado a 38 años de prisión, enseguida reparó: "Que resuelvan ellos sus problemas internos", pero una vez más aprovechó para decir que "ellos votan en contra de los programas sociales, muestran lo que son".